
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022.3.10 №44 

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

一中校区ＣＳ情報 

 

 

— 委員自己評価とアンケート実施 — 

 今年度を振り返るＣＳ委員の自己評価とＰＴＡ役員・

地域住民有志対象のアンケートを行った結果，今年度の

成果と課題が明らかになりました。それをもとに行う予

定だった委員の会議は，新型コロナの感染が学校で急拡

大したため中止しましたが，一層の前進のためにしっか

り生かしていきます。ご協力ありがとうございました。 

コロナ禍でも確実に前進！ 一中校区ＣＳ 

🍁施設の概要を教えて下さい 

 700種類4000体の魚のはく製を収蔵しています。境

港で水揚げされたマンボウのチョボリンは日本一の大

きさ(2.75ｍ)です。チョボリンが日本一になったのは，

ウシマンボウという種が発見されたからです。その発

見チームの一員，澤井悦郎先生を４月から｢特任マンボ

ウ研究員｣としてお招きすることになりました。｢海く

ら｣には世界が注目するマンボウ研究員がいるのです。 

🍁一中校区とのつながりと言えば？ 
昨年は｢サメ展｣で公民館を回り，多くの方に来て頂

きました。中には当館に来られて多くの質問を頂いた

方もありました。一中校区のサメ好きの皆様，また遊

びに来て下さい。ホームページや市報の最後のページ

にイベント情報が載っています。４年度は自由研究に

役立つ展示や鉄道の展示等の企画を準備しています。

お見逃しないようご確認下さい。（話：大池 明館長） 

 
境小６年｢ゆめっこ｣２０１８.１２  一中２年｢職場体験｣２０１９.５  海とくらしの史料館正面 

 

（一中卒業式に合わせ発行を早めました） 

主 な 結 果 か ら 

☺ＣＳ委員の自己評価（２０名） 

「研修会に参加するなどして，ＣＳについて進んで学び，理解を深めている。」 

 

 

 

 

☺ＰＴＡ役員アンケート（３０名） ☺地域住民アンケート（１７名） 

〇４月１１日(月) 小中学校始業式・一中あいさつ運動 

〇４月１２日(火) 入学式 （午前）小学校 （午後）中学校 

〇４月１３日(水) 給食開始 （小１は１４日から） 

〇４月１９日(火) 全国学力・学習状況調査,標準学力調査 

新たにご協力いただくことになった皆さん 

〇むじゃら 累計１２５カ所（2022.2.24 現在） ※敬称略 

 

会長，熱き思いをラジオで語る!!（2/19） 

 一中校区ＣＳの岩本和貴会長がダラズＦＭ(79.8MHz)

「みなとラジオ」に出演，地域や子どもたちへの熱い思い

を語りました。『少子化が進む中，子どもたちにふるさとの

よさを伝えたい。そのために「カッケー(カッコいい)」まち，大

人になって，子どもたちを育てたい。』 妖怪神社隣の｢むじ

ゃら｣からの生放送とあって「緊張して思いの半分も話 

出演中の会長(右端) 

せなかった」とのことですが，多くの

方が聴かれたようです。この番組は毎

週(土)13時から境港の魅力を発信して

います。次の機会はあるでしょうか？ 

今年度の成果・抄 

🌸「見える化」の前進 

・スローガン ・ガイドブック 
・ロゴマーク ・見守りマニュアル 
🌸コロナ禍でも工夫あり!  
・「見守りあいさつ大作戦」 

・職業講話 ・マリンフェスタ 等 
🌸理解者の増加 

・連携先の増加（125 カ所） 

今後必要なこと・抄 

🌸より確かな組織づくり 
・年間計画と予算の整備 
・家庭･保護者・保幼高との協働 
🌸思いを一つにして 
・保護者,教職員,生徒との意見交換 
・｢見守りあいさつ大作戦｣の充実 
🌸連携を広げる 
・ＳＮＳの活用 ・リモート会議の実施 

令和２年度  令和３年度 

そう思う    まあそう思う 

あまり思わない   思わない 

みんなが積極的に行動しました。 

  

「必要な情報が随時，わかりやすく

発信されている。」 

「家庭のＣＳに対する関心が

高まっている。」 

半数以上がプラス評価でした

が，もっと高めていきたいです。 

「おじゃまします」が地域の皆さ

んに親しまれているようです。 

 

パンジー満開！ ～上道小～ 

１１月に4年生と地域の方が一

緒に植え替えたパンジーが満開で

す。卒業式・入学式を彩ります。  


